

4.—Soumis un rapport du Payeur de la Cité, recommandant de remiser dans un autre garage les deux voitures-automobiles de son département, actuellement remises au Garage Laurier.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De donner instructions au Payeur de remiser ses deux voitures au Garage Garceau, situé au coin de la rue Garnier et du Parc LaFontaine.

5.—(29552) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, concernant le rachat ou retrait du lot No 438 de la subd. officielle du lot 22 du Cad. du Village Incorporé d'Hoche-laga, dont la Cité s'est portée acqureur.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De demander au Département en Loi si la Ville a le droit de dispenser les anciens propriétaires de payer les 15% qu'elle a le droit d'exiger sur le pris d'achat.

6.—(29563) Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, recommandant de faire voter un crédit de \$300 afin de lui permettre de faire creuser à une profondeur d'environ 100 pieds le puits artésien qui se trouve au Parc Mont-Royal.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'appliquer aux fins ci-dessus les balances disponibles de crédits mentionnés audit rapport.

7.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes:

Marchés: No 81.
 Parc Mont-Royal: No 77.
 Inspection des Bâtisses: No 24.
 Parc LaFontaine: Nos 268, 269, 301, 310.
 Aqueduc: Nos 830, 831, 833, 835, 836, 837, 838, 839, 840, 841, 842, 843, 844, 845, 846.
 Maladies Contagieuses: No 97.
 Police: No 217.
 Incinération: No 136.
 Hygiène: No 11.
 Voirie (Division Nord): Nos 462, 463, 464, 465.
 Travaux Publics (Hôtel de Ville): No 10.
 Voirie (Division Est): Nos 186, 187.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée à 3 heures p.m. ce jour.

L. N. SENECAI,
 Secrétaire.

* * *

4.—Submitted a report from the City Paymaster, recommending that the two automobiles of his department, now housed in the Laurier Garage, be housed in another garage.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Paymaster be instructed to house his two autos in the Garceau Garage, situated corner of Garnier street and LaFontaine Park.

5.—(29552) Submitted a report from the City Treasurer, anent the redemption of lot No. 438 of the official subd. of cad. lot 22, of the Incorporated Village of Hochelaga, which the City has purchased.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To ask the Law Department if the City has the right to exempt the former proprietors from paying the 15% to which it is entitled on the purchase price.

6.—(29563) Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, recommending that an appropriation of \$300 be voted to dig to a depth of about 100 feet the artesian well which is in Mount Royal Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To recommend to Council that the available balance of the appropriation mentioned in said report be varied and applied to the above purposes.

7.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of the following requisitions:

Markets: No. 81.
 Mount Royal Park: No. 77.
 Building Inspection: No. 24.
 LaFontaine Park: Nos. 268, 269, 301, 310.
 Water: Nos. 830, 831, 833, 835, 836, 837, 838, 839, 840, 841, 842, 843, 844, 845, 846.
 Contagious Diseases: No. 97.
 Police: No. 217.
 Incineration: No. 136.
 Hygiene: No. 11.
 Road (North Division): Nos. 462, 463, 464, 465.
 Public Works (City Hall): No. 10.
 Road (East Division): Nos. 186, 187.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until 3 o'clock p.m. this day.

L. N. SENECAI,
 Secretary.

* * *